



校報 徳田っ子

令和元年 12 月 25 日 (水)

第 16 号

矢巾町立徳田小学校



充実した 2 学期になりました。 ご協力ありがとうございました。



87日間の長い2学期でしたが、本日の終業式をもって終了しました。終業式では主に2つのことについて話しました。

まず、2学期は子ども達が「ボランティア活動」をよく頑張ったということです。月1回の学級ボランティア活動では「必要なことに気付き、自分たちで考え、活動する」ことを目標に、読み聞かせや清掃活動に取り組みました。清掃では普段は掃除が行き届かないドアのレールや廊下の腰板、窓ガラス。そして秋には落ち葉清掃などたくさんの良い取組がありました。また、JRC委員会の赤い羽根共同募金、児童会が中心となって台風19号で被災した方々への募金活動など困っている人を思いやる活動を進んで行うことができたのは大変うれしいことでした。



6年生による1年生への読み聞かせ



3年生によるドアの窓ガラス清掃

次に、今年の冬休みも「交通安全」に気をつけてほしいということをお話しました。昨年、青信号で横断歩道を渡っていた北上市の小学生が大型トラックに巻き込まれて亡くなるという痛ましい事故がありました。また、今年も町内の小学生が横断歩道を青信号で渡っていたにもかかわらず、軽トラックにはねられるという事故が発生しています。幸い奇跡的に軽症ですんだようですが、交通ルールを守っていても事故に巻き込まれる可能性があります。学校では「自分の命は自分で守る」ために、①左右の安全をしっかりと確かめる。②無理な横断は絶対にしない。③道路に飛び出さない。を守るように呼びかけています。岩手医大病院が開院して交通量が格段に増えました。冬場で道路が凍結しているところもあります。子ども達が交通安全に気をつけて安全で楽しい冬休みになることを心から願っています。

明日からは21日間の冬休みです。冬休みを規則正しく過ごせるよう、学校より配付した「冬休みの過ごし方」をご家庭で確認くださるようお願いいたします。休み明け、元気な子どもたちの笑顔に会えることを楽しみにしています。

明日からは21日間の冬休みです。冬休みを規則正しく過ごせるよう、学校より配付した「冬休みの過ごし方」をご家庭で確認くださるようお願いいたします。休み明け、元気な子どもたちの笑顔に会えることを楽しみにしています。



<冬休み 今年もご家庭にお願いしたいこと>

1. 交通安全

県内では交通事故が多発しています。横断歩道の安全確認の徹底、道路への飛び出しをしない等、注意事項をお子さんと一緒に確認をお願いします。

2. 友達との遊び方

矢巾町の約束で決められた時間を守って遊ばせて下さい。おごったり、おごられたりはしないこと。また、大人のいない家では友達と遊ばないことになっています。

3. ゲーム機等の時間管理

特に心配なのは、生活リズムの乱れです。ゲーム機等に依存しないよう、ご家庭でのルールを作り、決めたルールを守る約束をお願いします。